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６月２日～２１日（会期２０日間）で、１３議案 他を審査、全てを可決。 
 

１． 補正予算の議案が３本あり、国庫補助金による住民税非課税世帯等に対する   

臨時特別給付金(１帯１０万円で２５０世帯分)や子育て世帯等臨時特別給付金 

(その他世帯分)として、５万円を対象児童２００人に 等の補正が主でした。 

 

  ２．下水道条例の一部改正 ( 下水道の利用料金 を 改訂 する )    
 

    下水道事業の健全な経営と下水道施設の適正な維持管理を図ると共に、使用者間の公平を図る 

ため、下水道使用料の見直しするもの ( 基本使用料に含まれる基本水量の廃止と水量区分、使 

用料単価の見直しをする ) 。施行は 来年( R5 )４月 1 日。(継続使用なら、7 月検針分から) 
 

この改訂により、使用水量が少ない世帯では減額に、 一般的な家庭では増額 となります。 
 

２か月使用料の比較（税抜 円） 
水量 ( ㎥ ) 5 10 20 30 40 50 

現行の使用料 １,４２８ ２,４６８ ３,５０８ ４,６９８ 

改訂後の使用料 １,１７５ １,５３０ ２,２４０ ３,１８０ ４,１２０ ５,０６０ 

増減額 －253 ＋１０２ ＋８１２ ＋７１２ ＋６１２ ＋３６２ 

 

 

岡 たかお 議会報告   

岡 たかお  
大口町豊田３-２６０ 
東海理化労組事務所内 
Tel. 95-5330  Fax.95-1164 
Tel./Fax. 94-0103 (岡自宅) 

おかげさまで 第 61 号 

 

盛夏の候、皆様ますますご壮健のこととお喜び申し上げます。 

平素は「岡たかお」の活動にご理解を賜り、誠にありがとうございます。 

この度、議会報告 第 61号を発刊致しましたので、ご高覧頂ければ幸いです。  

暑さ厳しき折、ご一同様のご健康をお祈り申し上げます。 

令和４年 ７月 吉日 
大口町議会議員 

＜ 議会人事 ＞ 
   

５月１２日の臨時会において、今期の議会人事が決定され、 

以下、６つの役職を拝命しましたこと、ご報告致します。 
 

① 総務建設常任委員会     委員長  

② 議会広聴広報常任委員会  副委員長 

③ 議会運営委員会          委員 

④ 監査委員 (議会選出)                  

⑤ 都市計画審議会      委員 

⑥ 江南丹羽環境管理組合議会 副議長 
     

また、16年目となりますが、交通安全推進協議会委員として、 

毎月1～２回、主に7:30～8:30の時間帯で街頭監視に立ちま

す。（国道155号、御供所交差点） 
 

加えて、町の健康推進委員（豊田区代表、２年目）も。 
 

引き続き、皆様のご期待に応えられるよう、取り組んで参ります。  

非難より、批判を！ 

批判より、提言を！ 

 提言より、参加・実践を！ 

 

２．６月定例会報告     （ 町ホームページ上で、議案・議決結果を参照できます ↓ ）  

１． ５月臨時会報告 

 

 



 
 

 

 
   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．一般質問で質す （ 自転車事故死傷者数 ・ 信号機のない横断歩道 ） 

 

１．R3 年の自転車乗用中の交通事故死 

傷者数は 県平均の 1.67 倍で、69 

県内市区町村でワースト 4 だが 

 

岡： 県警は毎年、自転車乗用中の交通事故 

死傷者数を自治体間比較ができるよう、 

それぞれの自治体の人口１万人当たり 

の数として、マップ上で市区町村別に 

色分けし、公表している。 
 

今回調べたところ、過去３年間の本町・ 

近隣市町・県下平均等の推移等によれ 

ば、本町は非常に残念な結果となって 

いる。近隣市町や県下平均等を含め、 

庁内での情報共有はなされていたのか。 

 
     本町は残念ながら、 
 

    ワースト 22 → 14 → 4 
    (69 県内市区町村、直近 3 年間) 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
答弁：そこまで詳細な情報共有は行っていな

い。今一度、情報の取捨選択や出し方・
伝え方も含め、より一層の共有化につ
なげていきたい。 

 

 

２．押しボタン式横断者明示標識や 
横断者注意喚起灯等の新設への 
考えは 

 

岡：Ｒ４年度の県の予算概要によれば、信

号機の新設数は２６基。愛知県内の市

町村数は、38市14町2村で５４。 
 

５４市町村では人口・面積等規模等に

大きな差異があることはもちろん、 

様々な交通に係る諸事情もあると思わ

れる中、仮に５４市町村に平等に信号

機が新設されるとしても、２年に１基

すら、新設されないことが容易に推測

されるが、認識はあったか。 
 

答弁： 例年、県警本部交通規制課における
事業内容が、この程度であるという
ことは聞き及んでいる。 

 
岡：町内に信号機のない横断歩道は何か所 

あるのか。 
 

答弁： 概数だが、１３０か所ほどある。 
 
岡：信号機の新設を期待することが難しく、

かつ、この先も他に効果的な対策が見込
めないようなら、費用対効果・他市町の
事例等も研究する等し、押しボタン式横
断者明示標識や横断者注意喚起灯等の
新設を検討すべきではないか。 

 
答弁： 今しばらく、他市町村の動向を注視 

するとともに、先進地の導入事例を 
鑑みた上で、慎重に検討していきた
い。 

 

岡：役所としては、周知・注意喚起といった 
ことが主にならざるを得ないとするの

なら、本町に流入する１７０００人や 
他県ナンバーの大型車両のドライバー
さん等への周知・注意喚起はどうしたら
良いのかも含め、改めて考えてみる 
機会となることを期待し、質問を終わ
る。 

 

 

 

暮らしの相談等、お寄せください 

自転車乗用中の交通事故死傷者数 


